

Acta de Reunión Mesa Técnica N° 1

Comité de la Cuenca Hídrica del Río Salado Subregión A4

Fecha: 21 – 10- 2024	Inicio: 11.00	Modalidad : VIDEOCONFERENCIA	Convocada por: AdA
-------------------------	------------------	------------------------------	--------------------

Temas tratados según Orden del Día

1-Presentación de los presentes:

Por el Municipio de Trenque Lauquen: Sr. Intendente Francisco Recoulat(Presidente del Comité).

Manuel Silva Muñoz, Director de Obras Públicas.

Carolina Marchessi, Directora de Planeamiento.

Por el Municipio de Pellegrini: Secretario de Producción Gregorio Aagard

Por el Municipio de Guaminí: Marcelo Schwerdt, Asesor Hídrico.

Por la **AUTORIDAD DEL AGUA PROV. BS .AS:**

Directora Provincial de Gestión Hídrica: Lic. Andrea Cumba.

Director de Gobernanza: Ing. Juan Ignacio Echave.

Jefe de Depto. Comité de Cuenca: Lic. Guillermo Baldelló.

2- Plan de Gestión Hídrica y Preparación de los Términos de Referencia:

Por la Autoridad del Agua, el Ing. Juan Echave inicia la reunión dando la bienvenida e invita a los municipios a presentarse.

Luego de la presentación, se inicia el tratamiento del orden del día propuesto. La Directora de Gestión Hídrica, Lic. Andrea Cumba, presenta la propuesta para elaborar el Plan de Gestión Hídrica, Productiva y Social de la Cuenca.

Dicho Plan, que se inicia con la definición y redacción de los TDR, se pone a consideración de los miembros de la Mesa Técnica del Comité y se invita a que, desde dicho espacio de gestión se avance en el consenso y elaboración de la propuesta. Se pone de manifiesto la importancia que la demanda, surja del propio territorio y sus actores. Se explica además, que el financiamiento necesario será gestionado ante el CFI, proyectando su realización para el primer trimestre de 2025. Para ello, los Términos de Referencia deberán confeccionarse durante las últimas 6 semanas del año en curso, para que entre dentro de los financiamientos del primer trimestre del año 2025.

El intendente de Trenque Lauquen manifiesta la importancia de poder contar con este préstamo para generar una base de datos para el ADA y los municipios que integran la cuenca. A su vez, el Secretario de Producción de Pellegrini aporta algunas de las problemáticas de la cuenca para tratar

en el futuro del trabajo a desarrollar, como es el tema de relevamiento de niveles freáticos en la región.

A continuación, la Lic. Andrea Cumba, resalta la importancia de trabajar en esta época de déficit hídrico y el Lic. Guillermo Baldelló manifiesta la importancia de establecer líneas de trabajo para el financiamiento del CFI, e incorpora algunos ejemplos ya desarrollados en otras cuencas.

Para finalizar, el Ing. Juan Echave propone empezar a trabajar con lo propuesto y que lo próximo a realizar será el envío de una minuta de reunión de lo conversado en la misma y compartirlas a los municipios que integran la cuenca una documento con los Términos de Referencia, para comenzar con el proceso planteado.

3. Cierre:

Los presentes acuerdan una planificación en conjunto para ir trabajando un mismo documento en un plan de acción concreto.